

# Vinum: ein „Genuss“

Samstag, 29. Juli 2017, stand die 22. Auflage des traditionellen „Traun Vinum“ am Programm.

TRAUN (cs). Winzer aus allen Teilen Österreichs – mit Velechovsky und Eschlböck auch zwei aus der Region – versorgten die große Heerschar an Besuchern mit edlen Tropfen. Von den 70 Ausstellern – Winzer und Gastronomie – kamen heuer erstmals je ein Anbieter aus Italien und Spanien. Die kulinarische Stärkung war regional: Resch & Frisch gemeinsam mit der neuen Gastro-Szene Traun.

## Einteilung war fordernd

Die großen Herausforderungen bei dieser Veranstaltung sind zum einen die Einteilung der Stände. „Jedes Jahr mischt sich etwa ein Viertel der Aussteller durch und auch baulich gibt es immer wieder Einschränkungen – heuer zum Beispiel in der Linzer Straße“,

betont Andreas Protil, Geschäftsführer der Stadtmarketing GmbH: „Zum anderen ist die Abwicklung der Veranstaltung eine kräftezehrende Sache. Das Veranstaltungsteam ist, egal bei welcher Witterung, ab 8 Uhr bis in die frühen Morgenstunden auf den Beinen.“

## Besseres Image verleihen

Für den Organisator des Traun Vinum hat auch sein „neuntes“ Traun Vinum eine spezielle Bedeutung für Traun: „Ich bin davon überzeugt, dass keine andere Veranstaltung in Traun der Stadt ein besseres Image verleiht. Hier kommen die Leute von nah und fern.“

## Neuntes Mal unterstützt

Die VKB-Bank sponserte bereits zum neunten Mal das Weinfest Vinum. Am Stand der VKB-Bank wurden D.A.C.-Weine für einen guten Zweck ausgeschenkt: Erlöse für die Kostproben gehen als Spende an die Organisation „Herzkin-der“. Große Bildgalerie gibt es unter: [meinbezirk.at/2203763](http://meinbezirk.at/2203763)



Und Prost: Dirndl und Lederhose waren für viele Vinum-Besucher ein modisches Muss.

Fotos: Christopher Schenkenfelder



Premiere: italienische Tropfen beim Vinum.



Einen Kaffee zur Stärkung gönnten sich diese Mädels.